



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. August 2020

Homepage, Verkehr

Ursache Busbrand vom 31. Juli in Wiesbaden geklärt

Die Ursache des Motorraumbrandes eines Dieselmotors der ESWE Verkehrsgesellschaft mbH am 31. Juli dieses Jahres in Höhe der Haltestelle Dotzheimer Straße/Ecke Schwalbacher Straße/Luisenforum ist geklärt. Laut gutachterlichem Ergebnis ist der Brand von einem Kurzschluss in der elektrischen Anlage ausgelöst worden, teilt ESWE Verkehr mit.

+++